国際ロータリー第 2660 地区

令和5年7月11日



第 2981 例会

第 2576 号

広めよう ロータリーの心 地域とともに 創立 1959年6月16日

2023~24 年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー

Rotary

 $2023.7 \sim 2024.6$ 宮田幹. 長 長 武枝敏之 事 原 和永 雑誌・広報・会報委員長 村司辰朗

(South Queensferry RC)

Toyonaka

本日(7月11日)のプログラム 「新年度運営方針」

職業奉仕委員長:志村浩一

社会奉仕委員長:藤田充男

青少年奉仕委員長:松本 悟

国際奉仕委員長:矢野

次回 (7月25日) のプログラム

「"京都ぶらり散歩 下鴨神社近辺"」

卓話担当:小寺潤一



☆会長の時間☆

「私の人生観ー宇宙の時空と共にー」

2023-24 年度 会長 宮田幹二

1970 年大阪万博の時、学部4年生で大阪大学工学部応用化学研究室に入り、分子の面白さに魅かれる 日々となり、実験を通して物質世界に馴染みました。そのような中、1981 年にグラフィック科学雑誌 「Newton (ニュートン)」が創刊され、大学生協の本屋でぱらぱらと頁をめくり、購入するようになり ました。綺麗な図や写真、分かり易い文章のため、化学以外の自然科学の諸分野、物理・生物・地学など も、なんとなく理解できるではありませんか。

「井の中の蛙」から脱する気分になれたのです。自然科学に大きく目を見開いたためでしょうか。人生 観や世界観に大きな変化が起こりました。具体的には、歴史が拡張したのです。自分史、家族史、日本 史、世界史がぐっと拡張し、人類の歴史、生物の歴史、細胞の歴史、地球の歴史、星の歴史、宇宙の歴史 など・・・・。物質世界の進化に心躍るようになりました。

自然科学は、物質の観点から宇宙の時間と空間を解明しつつある。基本的なストーリーは次のようで す。138 億年前にこの宇宙は誕生した。それから、陽子・中性子・電子・光子などの素粒子が生まれ、こ れらが合体して原子が誕生した。最も簡単な水素原子は集合して恒星になる。核融合で燃え尽きると爆発 し、種々の原子が生まれる。別の場所では、種々の原子が集合して、惑星をもつ恒星が生まれる。こうし て 48 億年前に地球は誕生し、現在に至っています。

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

事務局・例会場: 〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内 TEL 06-6858-1551 FAX 06-6857-0011

例 会 日 時:毎週火曜日12時30分より 局:9時~15時(土日祝を除く)

HPアドレス: www. sun-inet.or.jp/~jtrc2660/

メールアドレス:<u>jtrc2660@sun-inet.or.jp</u>

例会出席報告☆

	第2980回	第2977回
例 会 日	7月4日	6月13日
① 会員数	31	30
(内出席免除者)	6	6
② 出席義務者数	25	24
③ 出席義務者出席数	18	13
④ 出席免除者出席数	4	4
⑤ メイクアップ数		4
⑥ 出席義務者欠席数	7	11
出席率 %	75.86%	75.00%

出席率(2980回)③+4/②+4出席率(2977回)③+4+5/②+4

⇔幹事報告≫

・国際ロータリー第 2660 地区

「8/5 (土) のクラブ職業奉仕委員長会議事前アンケート」が届きました。

・豊中市環境部環境政策課環境企画係より

「とよなか市民環境会議総会資料及び書面表決書(委任状)」が届きました。

☞掲 示 板☞

• 新年度運営方針(卓話)

職業・社会・国際・青少年各奉仕委員長

日 時: 2023年7月11日(火) 例会時

・第2回 IM 第1組会長・幹事会

日 時:2023年7月11日(火) 16:00~

場 所:ホテルアイボリー3F

・米山委員長・カウンセラー研修会

日 時:2023年7月22日(土)

場 所:大阪府社会福祉会館

· 2023-24 年度 第 2 回定例理事会

日 時:2023年8月1日(火) 例会終了後

場 所:ホテルアイボリー例会場前

・職業奉仕委員長会議

日 時:2023年8月5日(土) 場 所:大阪府社会福祉会館

• 青少年奉仕委員長会議

日 時:2023年8月26日(土)

場 所:大阪 YMCA 国際文化センター

◎7月4日のニコニコ箱報告◎

・誕生日祝いを頂いて 松本悟会員

・家内の誕生日祝いを頂いて 松本悟会員

・入会記念日祝いを頂いて松山、松尾、原各会員

・新旧会長にお世話になりました。

村司、米田、矢野、矢口、横田 真下、藤田各会員

・今年度、よろしくお願い致します。

武枝、宮田、岩本、原各会員

会長エレクトでお世話になります。

眞下会員

・ニコニコクイズ

一位ありがとうございました。 横田会員

二位ありがとうございました。 米田会員

三位ありがとうございました。 村司会員

五位ありがとうございました。藤田会員

・写真を頂いて 松本悟会員

・欠席のお詫び 田畑会員

⇒7月11日 IM 第1組会長・幹事会⇔

本日 16:00~ホテルアイボリー3Fにて 第2回 IM 第1組会長・幹事会を開催い たします。関係各位のご出席、実行委員 会の皆様、宜しくお願い致します。

※7月 18日の例会は定款により休会となります。



☞7月4日の卓話☞

「新年度運営方針」

2023-24年度 会 長 宮田幹二



2013年7月に入会、瞬く間に十年が過ぎ、本年度の会長を拝命しました。この一年間、皆様のご支援のほどよろしくお願い申し上げます。定年退職後の自由な時間を楽しく使って、ロータリークラブ(以下RCと略す)の奉仕活動に貢献できればと願っています。

ここ3年余りのコロナ禍はようやく終息し、社会生活が平常にもどってきました。そのため、RC 活動も基本的には以前のような活動にもどることになります。しかし、日本・世界の情勢は大きく変化しています。日本でもデジタル社会への移行が大きく進み、地球環境を強く意識する活動(SDGs)が広く浸透し、機会均等からさらに進んで多様性・公平さ・インクルージョンを求める運動(DEI)が広がりつつあります。恐ろしいことに、ウクライナ侵略により核戦争の勃発が危惧されています。

このような中で、RC 活動にもいろいろな変化が起こりつつあります。これらの変化は、国際ロータリー会長のテーマ「世界に希望を生み出そう! (CREATE HOPE in the WORLD)、第 2660 地区のビジョン (2022-2023 より有効)、中期 3 ヶ年目標(2022-23~2024-25)、年次目標(2023-24)に現れています。

本年度の豊中 RC の運営について、主に五大奉仕活動に沿い、具体的に考えてみました。

(当日配布資料参照)

例会は月3回(曜日変更の例会を含む、8月は2回、6月は4回)です。ガバナー公式訪問の例会は、昨年から豊中南RCとの合同例会となり、隔年で担当します。本年度は豊中南RCが世話役です(10月12日(木)、12:30 開会、例会場は同じホテルアイボリー)。ガバナー補佐訪問は、9月26日(火)と3月12日(火)で、例会後にクラブ協議会を行います。

ホームページが業者委託で更新されます。豊中 RC の奉仕活動を体系的に紹介し、最近の SNS (インターネット交流サイト) にも対応します。Instagram では画像や動画を豊中 RC 内外に発信し、Line では会員間で簡単で気軽な連絡が随時行えます。デジタル社会に合わせた広報活動が、他の RC との交流を促進し、会員増強にもつながるのではないでしょうか。

クラブ合同の企画に関して、昨年は豊中 RC・中之島 RC 合同の企画として、朝日カルチャーセンター連携シンポジウムが開催されました。本年度もガバナー補佐の主導で、このような RC 合同企画や豊中地区三 RC の合同例会が企画されています。大阪舞洲での万博の開催が近づき(2025 年 4 月から 10 月)、第 2660 地区も積極的に参加します。今後、豊中 RC もこの活動の一翼を担うことになります。

☞7月4日の卓話☞

「新年度運営方針」

2023-24年度 副会長:武枝敏之



『世界に希望を生み出そう!』これがRI会長のメッセージです。このメッセージのもと、 延原年度における研修会は、

◇「地区チーム研修セミナー」が地区委員長向けに、クラブ支援・RI 会長テーマおよびガバナー方針(年次目標)を尊重し、具現化する目的で、「会長エレクト研修セミナー(PETS)」は、クラブ会長に、RI 会長テーマおよびガバナー方針(年次目標)を理解と考慮を持ってクラブ方針を決定するために、「地区研修・協議会」はクラブ委員長向けに、RI 会長テーマおよびガバナー方針(年次目標)によってクラブ会長が構築したクラブ方針(クラブ年次目標)を理解・考慮の上、実行しクラブ委員会を築く目的で行いました。

◆国際ロータリー会長テーマ&第 2660 地区運営・活動方針について述べます。

RI 会長 R. Gordon R. McInally(ゴードン R. マッキナリー)のテーマは、継続と変化 平和推進とメンタルヘルスへの取り組みを唱っており、平和の推進については、世界と自分自身の中の平和について述べられ、このことが、ロータリーが世界に希望を与えるとのことです。平和とは希望が根付くための土壌であります。『世界に希望を生み出そう!』これがRI会長のメッセージです。

2023-24 年度(延原年度)RI2660 地区の年次目標(Annual Objectives)は、

- 1「より大きなインパクトをもたらす」
- 2「参加者の基盤を広げる」
- 3「参加者の積極的なかかわりを促す」
- 4「適応力を高める」

これらの年次目標に沿って、宮田会長の方針に従い実行したいと考えています。

即ち、パートナーシップを築くことに関し、豊中市内3クラブによる、初の合同例会の開催の実行を予定している。個別でなく関連した奉仕活動を共同で実施することでよりインパクトのある奉仕活動の道が広がるものと考えています。

更に、昨年より実施している、大阪中之島ロータリークラブとの朝日カルチャーセンターの医療講演会も、 地区職業奉仕委員会の協賛で実施したいと考えている。

ホームページを、目で訴える、フォームを目指し更新の予定であります。ロータリーデーは、池田くれはロータリークラブが担当ですが、豊中ロータリークラブも、開催に当たり、支援することが必要です。 皆様のご協力をお願いします。

➡6月27日の卓話➡

「新年度運営方針」

2023-24年度 幹 事:原 和永



私は 2019 年 8 月に松山会員・米田会員のご紹介で豊中ロータリークラブに入会いたしました。 今年度で 4 年目になります。

職業は電器店経営です。

父親の代から54年間地域の方々を対象に経営をしています。

豊中ロータリークラブの活動を通して、長年支えて頂いた豊中市の方々にご恩返しして行きたく思います。

今年度は宮田会長が豊中ロータリークラブの会長になられましたが、昨年の春から当時の宮田会長 エレクトより幹事の打診があり、引き受けさせて頂きました。

私はまだ経験が浅いので、当時の岩本幹事の動きより自分の中でシュミレーションを繰り返し、分からないところは宮田会長に教えて頂きました。

宮田会長は、会計を分かりやすくすることと、人材の育成と会員の皆様が豊中ロータリークラブの活動に参加していく環境作りに力を入れて行く方針です。このお考えは伸びる企業で言えば必要必然なことで、良い結果が生まれることだと思います。私も幹事の立場から宮田会長のサポートと、皆さんが動きやすい環境作りを行う所存です。

若輩者ですが、会員皆様のご指導ご協力のほど宜しくお願いします。

※今年度より、国歌斉唱、ロータリーソング、誕生日の歌、唱歌を行うことになりました。 皆様、宜しくお願いします。